
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊見城市議会 

令和 2 年 3 月 

第 1 回定例会 

一般質問通告要旨 



一般質問通告要旨 目次 

通告順 氏 名 頁 質 問 事 項  

1 波平 邦孝 

1 

～ 

2 

（１）教育行政について 

（２）保育行政について 

（３）農業振興について 

（４）市長の公約について 

 

3 

月 

23 

日 

 

第

1

日

目 

 

2 要 正悟 3 

（１）太陽光発電設備について 

（２）ふるさと納税について 

（３）職員の人事について 

（４）豊崎中学校建設について 

（５）幼児教育保育について 

（６）新型コロナウイルスについて 

3 仲田 政美 

4 

～ 

5 

（１）新型コロナウイルス感染症対策等について 

（２）子育て支援について 

（３）教育行政について 

（４）U 字型ごみ袋について 

（５）道路行政について 

（６）骨髄ドナー助成について 

（７）中央図書館について 

（８）防災等備蓄品について 

（９）饒波川の整備について 

（１０）瀬長島の整備について 

4 川満  玄治 6 

（１）高齢者の交通事故について 

（２）公共施設総合管理計画について 

（３）県道 7 号線平良大橋下の有効利用について 

（４）新年度予算等について 

（５）市長の公約について 

（６）長嶺城址総合公園について 

（７）豊見城市の財政について 

（８）子どもの貧困対策について 

5 儀 間 盛 昭 7 

（１）教育振興について 

（２）産業振興について 

（３）排水路管理について 

（４）市民生活について 

 

 

 



一般質問通告要旨 目次 

通告順 氏 名 頁 質 問 事 項  

6 瀬長 恒雄 8 

（１）こども未来基金事業について 

（２）スポーツコンベンションの推進について 

（３）後期高齢者医療制度について 

（４）公契約条例について 

（５）住宅リフォーム支援事業について 

3 

月 

24 

日 

 

第

2

日

目 

7 宜保 龍平 9 

（１）職員の人事について 

（２）モノレール誘致について 

（３）教育行政について 

（４）市長の公約について 

（５）安心・安全なまちづくりについて 

（６）保育行政について 

（７）旧庁舎について 

8 赤 嶺 吉 信  10 

（１）環境保全について 

（２）市道 257 号線について 

（３）渡嘉敷地内の廃タイヤ処理について 

（４）ビニールハウスの補助について 

9 宜保 安孝 11  

（１）観光振興について 

（２）自衛隊との連携について 

（３）お仕事体験事業について 

（４）市長の台湾出張について 

（５）豊見城中央病院移転について 

（６）下水道整備について 

10 外間 剛 

12

～

13 

（１）令和 2 年度施政方針について 

（２）指名停止措置について 

（３）新型肺炎について 

（４）翁長住宅地造成工事について 

11 大田 正樹 14 

（１）与根区画整理事業全般並びに与根体育施設の売

却全般について 

（２）保育行政（受け皿）について 

（３）議会からの指摘や過去の質問等について 

 



一般質問通告要旨 目次 

通告順 氏 名 頁 質 問 事 項  

12 徳元 次人 15 

（１）スポーツ振興について 

（２）観光振興について 

（３）こども未来基金について 

（４）広報とみぐすくについて 

 

 

 

3 

月 

25 

日 

 

第 

3

日

目 

 

 

 

 

 

 

 

13 新垣亜矢子 16 

(１) 市政運営について 

（２）消防行政について 

（３）庁舎について 

14 真 栄 里 保 

17

～

18 

（１）ジェンダー平等の社会づくりについて 

（２）障がい者支援について 

（３）市職員の働き方改革について 

（４）長嶺城址総合公園整備について 

（５）道路行政について 

（６）下水道整備について 

15 楚南 留美 

19

～

20 

（１）安心・安全なまちづくりについて 

（２）これまでの質問に対する進捗状況について 

（３）教育行政について 

（４）国民健康保険税について 

16 新垣 龍治 21 

（１）教育行政について 

（２）保育行政について 

（３）子育て支援について 

（４）介護行政について 

（５）道路行政について 

（６）生活環境の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告要旨 目次 

通告順 氏 名 頁 質 問 事 項  

17 大田 善裕 22 

（１）税制について 

（２）障がい者福祉について 

（３）損害賠償請求事件について 

（４）学校行政について 

 

 

 

3 

月 

26 

日 

 

第 

4

日

目 

 

 

 

18 瀬 長  宏 23 

(１) 窓口業務外部委託について 

（２）学校給食調理の委託について 

（３）関係団体への市職員派遣について 

（４）次年度の予算編成について 

（５）公園管理について 

19 伊敷  光寿 24 

（１）働く環境について 

（２）会計年度任用職員について 

（３）学校現場について 

（４）各地域の課題について 

20 比 嘉  彰 25 

（１）生活環境整備について 

（２）農業行政について 

（３）生活環境衛生について 

（４）道路行政について 

（５）下水道行政について 

（６）長嶺城址総合公園整備について 

（７）公営墓地事業について 

（８）市政運営について 

21 新垣 繁人 

26

～

27 

（１）市政運営について 

（２）沖縄振興特別措置法（一括交付金）について 

（３）国民健康保険税について 

 



- 1 - 

 

通告番号 1 

（質問者：波平 邦孝）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（ 1） 教 育 行 政 に

つ い て  

 

① 本市の小学生、中学生を対象としたスポーツ大会におけ 

る県外派遣費助成について以下の点を伺う。 

 

(ア)本市の助成内容を伺う。 

（イ）県外派遣費助成に対して、過去にどのような要望や 

    意見が出されているのか伺う。 

(ウ)派遣費助成増額に向けた見直しをしていく考えがあ 

    るか見解を伺う。 

(エ)スポーツの街豊見城へ向け、子供達に多くのチャレ 

ンジをしてもらうためには、派遣費助成の拡充が必 

   要だと考えるが見解を伺う。 

 

② マイクロバスの活用方法について以下の点を伺う。 

 

（ア）使用基準はあるのかを伺う。 

（イ）運転前の免許証確認、飲酒残量の確認等の管理徹底

について現状の課題と対策を具体的に伺う。 

 

（ ２ ） 保 育 行 政 に

に つ い て  

 

 

 

①市内保育園の安全確保について以下の点を伺う。 

 

（ア）園所有の園児移動目的車両はあるのかを伺う。 

（イ）課外授業の際には誰が運転しているのかを伺う。 

（ウ）園内に不審者が入らないような措置についてどの 

ような対策をしているのか現状を具体的に伺う。 

 

②保育士の処遇改善と人材確保について以下の点を伺う。 

 

（ア）園長会での議論も含め、ほとんどの園が保育体制強

化事業の復活を要望しています。市長、副市長参加

のワクドキ懇談会において、非常に前向きな返事を

おこなったそうですが、今年度の予算に反映されて

いません。事業復活に向けた本気度を伺う。 

（イ）保育士の人材確保については、本市が率先して 

各園と連携を図る必要があると昨年 6月定例会にて

訴えたが、その後の取り組み状況を伺う。 

（ウ）保育士の業務負担を緩和していくには、安定運営の

ために何名の保育士が必要かという認可園に対する

調査の結果、昨年 6月定例会時点では 50名の保育

士が必要という回答を頂いているが、現在の状況を

伺う。 
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（ ３ ） 農 業 振 興 に

つ い て  

①農業用ハウス強靭化緊急対策事業について以下の点を伺

う。 

（ア）事業内容を伺う。 

（イ）事業に対する本市の申請件数を伺う。 

 

②販売促進支援について以下の点を伺う。 

（ア）熱帯果樹奨励補助金の交付対象に販売促進とある 

   が具体的な補助内容を伺う。 

（イ）熱帯果樹奨励補助の成果を伺う。 

（ウ）農業者と意見交換を行い、販売促進支援の強化を図

っていく考えはないか見解を伺う。 

 

（４）市長の公約につ

いて 

 

①新財源確保を謳っておりますが、本市の将来負担比率を

伺う。 

 

② 豊崎中学校建設について以下を伺う。 

 

（ア）昨年１２月定例会において、校舎等は通常補助、プー 

ル等はＰＦＩ、ＰＰＰなどの民間活力の導入を想定 

した答弁を頂いたが、現在の見解を伺う。 

 

（イ）豊崎中学校基本計画策定業務の進捗状況を伺う。 

 

（ウ）昨年１２月議会の中で、豊崎中学校建設へ向けて令 

和２年度予算として基本設計、実施設計費を予算要 

求しているとの答弁を頂いたが、予算要求に対する一

次内示、最終内示の結果を伺う。 

 

（エ）令和２年度予算（案）の中で、豊崎中学校基本設計、 

実施設計委託料を令和２年度～令和３年度の期間と

して約２億円の債務負担行為をおこなっているが、何

故、歳出予算化しなかったのか、ＰＦＩ、ＰＰＰが影

響しているのか、財政状況が影響しているのか見解を

伺う。 

（オ）豊崎中学校建設について、令和 2年度施政方針の中 

で「整備に向けて取り組む」とあるが補助申請など具

体的な取り組み内容を伺う。 

③ ワクドキ懇談会について以下を伺う。 

 

（ア）今議会の議案説明会において、ワクドキ懇談会の報

告を新年度の令和２年度より広報とみぐすくの中で

掲載していくとの説明があったが具体的な内容等を

伺う。 

（イ）昨年同様のワクドキ懇談会を行うのか見解を伺う。 
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通告番号 2 

（質問者：要 正悟）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）太陽光発電設備に

ついて 

公共公用施設への太陽光発電設備の導入の方針につい

て伺う。 

（２）ふるさと納税につ 

いて 

 

① 本市の現状を伺う 

 

②令和元年度、令和２年度のふるさとづくり寄付金の使

途状況について伺う。（事業名及び金額） 

 

 

③ 企業版ふるさと納税について伺う。 

 

（３）職員の人事について 

 

 

 

①年度内での人事異動について伺う 

 

② 市長部局の人事異動における権限について伺う 

 

（４）豊崎中学校建設につ

いて 

①現在の進捗状況を伺う 

 

②教育委員会における取り組みについて伺う 

  

（５）幼児教育保育につい

て 

①ＴＯＭＩコールセンター設置後の利用状況を伺う 

 

②ＡＩマッチングシステムのメリット、デメリットにつ

いて伺う 

 

（６）新型コロナウイルス

について 

①本市における流行状況について伺う 

 

②本市における感染対策について伺う 
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通告番号 3 

（質問者：仲田 政美）1 回目の質問形態【総括質問】  （3 月 23 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）新型コロナウイ

ルス感染症対策等に

ついて 

①小・中学校の児童生徒への感染防止対策について伺う。 

 

②マスク、消毒液等の、公共施設への備蓄はどのようにな

っているか伺う。 

 

③災害時対策として、避難所へ「マスク、消毒液」の備蓄

が必要と考えるが見解を伺う。 

 

（２）子育て支援につ

いて 

①待機児童解消について以下の点を伺う。 

（ア）令和２年４月入所予定の子どもたちの、申込状況に

ついて伺う。 

（イ）待機児童解消に向けた取組について伺う。 

（ウ）対策の一つとして、「保育所」の分園、認可化等の整

備を進める考えはないか、見解を伺う。 

（エ）保育士の負担軽減、離職防止対策として、 

（イメージとして）ファミリーサポートの「まかせて 

会員」のような、保育に特化した講習会を開催し、保

育士補助ボランティアの人材確保の導入について、

見解を伺う。 

 

②子ども医療費助成については、現在の制度、「小学校入学

時まで通院費無料」から「小学校卒業」までに拡充でき

ないか、見解を伺う。 

 

③「子育て世代包括支援センター」設置に向けて、その進

捗状況を伺う。 

 

（３）教育行政につい

て 

①豊崎中学校建設に向けての進捗状況を伺う。 

 

②学校への、「デイジー教科書」の導入についての見解を伺

う。 

 

③学校への「がん教育」の取組状況について、見解を伺う。 

 

（４）Ｕ字型ごみ袋に

について 

全種類のゴミ袋について、「Ｕ字型」を取入れる考えはな

いか、見解を伺う 

（５）道路行政につい

て 

市道２５７号線の豊崎小学校前から、川を挟んで字翁長

の対岸に架けられている「おなが橋」の開通に向けての進

捗状況を伺う。 
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（６）骨髄ドナー助成

について 

骨髄ドナー助成を実施する市町村を対象に、沖縄県が令

和２年度より補助を行うようですが、本市として助成を実

施する考えはないか、見解を伺う。 

 

（７）中央図書館につ

いて 

①「視覚障がい者の読書環境の整備の推進に関する法律」

（読書バリアフリー法）の基本理念に基づき、点字図書、

及びデイジー図書等の設置状況を伺う。 

 

②読書通帳導入についての見解を伺う。 

 

 

（８）防災等備蓄品に

ついて 

防災・減災の備蓄品の一つとして、「液体ミルク」を導入

する事の進捗状況を伺う。 

 

（９）饒波川の整備に

ついて 

①防災の観点から、「饒波川の浚渫」並びに、「雑木の除去」

を県へ要請できないか、見解を伺う。 

 

②饒波川「高入端橋」の遊歩道の擁壁は雑草で覆われ、景

観が損なわれている。雑草除去を行い、草花等の植栽を

施すことで景観を取戻す考えはないか、見解を伺う。 

 

（１０）瀬長島の整備

について 

観光入域客の「市観光スポット」になっている瀬長島を、

市花の「ブーゲンビリア」で整備する考えはないか、見解

を伺う。 
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通告番号 4 

（質問者：川満 玄治）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 23 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）高齢者の交通事

故について 

①市の対応策について伺う。 

②踏み間違えブレーキの補助は出来ないか伺う。 

③免許返納者へ市としての取組みは無いか伺う。 

 

（２）公共施設総合管

理計画について 

 

①公共施設総合管理計画はあるのか、ないのであれば、今 

後の市の対応策を伺う。 

②今後１０年間の維持管理費(改修費含む)伺う。 

③アセットマネジメントについて伺う。 

 

（３）県道 7号線平良

大橋下の有効利用に

について 

 

駐車場等に有効利用できないか、市の対応を伺う。 

（４）新年度予算等に

について 

①豊見城市中期財政計画との整合性について伺う。 

②行政改革アクションプランとの整合性について伺う。 

③新年度予算と各計画の整合性について伺う。 

（５）市長の公約につ

いて 

①新財源は見つかったのか現在の状況について伺う。 

②学校給食費の段階的な無償化の方針（財源、施策次期）に

ついて伺う。 

③習い事助成の方針（財源、施策次期等）について伺う。 

④社会福祉センター・中央公民館の複合型施設としての移転

について伺う 

⑤豊崎中学校建設について伺う。 

 

（６）長嶺城址総合公

園について 

①進捗状況を伺う。 

②サウンディング調査の結果について伺う。 

③市民アンケート実施について伺う。 

④ホール数問題について伺う。 

（７）豊見城市の財政

について 

①今後の一般財源と経常経費の見通しについて伺う。 

②今後 5年間の市の歳入・歳出予算の推移について伺う。 

③今後 5年間の義務的経費の推移について伺う。 

 

（８）子どもの貧困対

策について 

①子供の居場所運営支援事業の課題等について伺う。 

②貧困世帯に対する放課後児童クラブ保育料負担軽減につ

いて伺う。 

③子どもの貧困対策は、新たに創設するこども未来部の所管

とはならないのか伺う。 
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通告番号 5 

（質問者：儀間 盛昭）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 23 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）教育振興につい

て 

①学校教育施設整備について伺う。 

（ア）豊崎の学校建設について開校までの工程を伺う。 

（イ）開校時からプールがあるべきと考えるがどうか伺

う。 

 

③ ②学校現場の働き方改革について伺う。 

④  （ア）変形労働制の学校現場への持ち込みは現状に合わ   

⑤     ないがどうか伺う。 

⑥  （イ）教師の数を増やすことが求められているがどう対 

⑦     応されるか伺う。 

⑧  （ウ）超過勤務を減らす市独自の対応や、学校現場で取 

⑨     り組みを伺う。 

⑩  （エ）新たに配置するサポーターが、学校用務員の役割 

⑪     を担えるのかどうか、その職務内容を伺う。 

⑫  

（２）産業振興につい

て 

 

①「まちの顔づくり事業」ＪＡ敷地と旧ＩＴセンター跡地

利用の取り組み状況について伺う。 

②市観光協会から「ハーリー舟の舟上場実現」を要請され 

ている事についての対応を伺う。 

③瀬長自治会から、瀬長島に船たまり場整備が求められて

いる、対応を伺う。 

④与根漁港複合施設整備について、新年度の取り組みを伺

う。 

 

（３）排水路管理につ

いて 

 

 

① 下原地域の排水路浚渫・管理の取り組みについて伺う。 

（ア）国の補助事業を受け、浚渫作業が取り組めないか

伺う。 

（イ）新年度の排水路の維持管理対応を伺う。 

（ウ）今後、排水路の整備促進するために、農林管理継

続か都計管理への変更か、どちらが有利なのか検

討するべきだがどうか伺う。 

 

（４）市民生活につい

て 

①新年度の市公営墓地事業の取り組みについて伺う。 

 

②県道２５６号改良事業において、既存の交差点機能、歩

行者横断用信号機など変化がある。それらに対し市から

改善項目を要求しているのであれば、その内容を伺う。 
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通告番号 6 

（質問者：瀬長 恒雄）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）こども未来基金

事業について 

 

①こども未来基金事業の目的を伺う。 

②こども未来基金事業の財源を伺う。 

③どのような事業を行うのか伺う。 

④学校給食費保護者支援事業の目的と生徒一人当たりの支

援額を伺う。 

⑤学校給食用野菜栽培実証事業の内容を伺う。 

⑥今後の取り組み方針、計画について伺う。 

（２）スポーツコンベ

ンションの推進につ

いて 

①豊見城市のスポーツコンベンション推進についての方 

針、計画について伺う。 

②市内スポーツ施設でのスポーツコンベンションの実績に 

ついて伺う。 

③豊見城市総合運動公園の陸上競技場のトラック、グラウ

ンド改修後の利用状況について伺う。 

④総合運動公園の今後の整備計画について伺う。 

⑤空手会館利用者の宿泊施設の建設ができないか伺う。 

（３）後期高齢者医療

制度について 

①令和 2年度の保険料の均等割り、軽減特例の見直しの影 

響について伺う。 

②令和 2年度の保険料の所得割率見直しの内容とその影響 

について伺う。 

③高齢者の保健事業と介護予防等との一体的な推進につい 

 て以下を伺う。 

（ア）意義、目的について伺う。 

（イ）市への委託事業にかかる国と広域連合の財政支援

について伺う。 

(ウ)専門職(保健師等)の配置が必要となるが、その見

通しについて伺う。 

(エ)豊見城市の一体的な実施に向けての取り組みにつ

いて伺う。 

 

（４）公契約条例につ

いて 

 

①公契約条例において労働報酬下限額を定めた場合、予定

価格の設定に影響を与えるのか伺う。 

②豊見城市の工事請け負い契約の落札率を伺う。 

③公契約条例に関する調査、研究のための懇話会の設置が

できないか伺う。 

 

（５）住宅リフォーム

支援事業について 

①予算額、制度設計について伺う。 

②募集時期、周知方法について伺う。 

③応募が予算を上回った場合の対応について伺う。 
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通告番号 7 

（質問者：宜保 龍平）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）職員の人事につ 

いて 

令和２年２月に行われた部長人事は適正だったのか伺う。 

 

（２）モノレール誘致 

について 

 

①令和元年 9 月議会の予算の中でモノレールの延伸需要予

測が盛り込まれているが、現在の取り組み状況を伺う。 

②モノレール誘致に際して市民の機運を高めるために、促

進協議会を立ち上げるべきだと思うが改めて市長の見解

を伺う。 

（３）教育行政につい 

て 

 

①現在豊見城中学校区においては、上田小、豊見城小、ゆ

たか小、豊見城中学に通級指導教室が設置されており、

長嶺中学校区においてはとよみ小の１校又、伊良波中学

校区においては設置がされていない状況です。 

状況に応じて長嶺、伊良波中校区にも通級指導教室を設

置すべきだと昨年９月議会でも質問しましたが、その後

の進捗状況を伺う。 

 

②令和２年度予算(案)に計上されている学校給食費

（35,000千円）について以下を伺う。 

（ア）支援の趣旨を伺う。 

（イ）物価の高騰や変動等に今後も対応していくのか伺う。 

（ウ）支援を行う財源として継続性・安定性があるのか伺

う。 

（４）市長の公約につ 

いて 

 

 

給食費の段階的な無償化について以下を伺う。 

①継続性・安定性を含めた財源の根拠を伺う。 

②地域懇談会において給食費の無償を求める声は何件あっ

たのかを伺う。 

 

（５）安心・安全なま

ちづくりについて 

 

 

①県道７号線（ウィングシティーから総合グランドまで 

の間）の夜中街灯がなくお年寄りから子どもたちの危険 

解消のために街灯設置すべきと考えるが見解を伺う。 

 

②県道２５６号線（名嘉地交差点から翁長向け）も街灯を

設置すべきと考えるが見解を伺う。 

（６）保育行政につい

て 

 

 

①無償化前と無償化後の待機児童数を伺う。 

②今後の待機児童解消見込み時期を伺う。 

③市長は子ども改革の中で待機児童ゼロに全力で取り組む

とあるが市長の現在の取組み状況を伺う。 

 

（７）旧庁舎について 

 

①落札額 7億５千万で決まりましたが、市長の所見を伺う。 

②今後建物は解体されるのか伺う。 
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通告番号 8 

（質問者：赤嶺 吉信）1 回目の質問形態【総括質問】  （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）環境保全につい

て 

豊見城中央病院開院に伴う排水処理について以下を伺

う。 

① 豊見城中央病院の一日の排水量はどれくらいか伺う。 

 

② 医薬品等の処理方法について伺う。 

 

③ 漁業への影響は考えられないか伺う。 

 

（２）市道 257号線に

ついて 

① 事業の進捗状況について伺う。 

 

② 橋梁の工事は完了しており、供用開始を願う市民の声

があるが、なぜ取付工事ができないのか伺う。 

 

③ 用地単価については「安すぎる」との地主の声もある

が、単価算定について伺う。 

 

（３）渡嘉敷地内の廃

タイヤ処理について 

① 産業廃棄物の処理に関する違反と思うが、市の対応、

これまでの進捗状況を伺う。 

 

② 付近住民は廃タイヤにたまった雨水から発生する蚊に

悩まされているが、対策について伺う。 

 

（４）ビニールハウス

の補助について 

① 令和 2年に予定されている補助事業の内容について伺

う。 

② 農家への要望調査について伺う。 

 

③ 応募の要件について伺う。 
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通告番号 9 

（質問者：宜保 安孝）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）観光振興につい

て 
一括交付金を活用して行政と民間一体となった開発で賑

わいを見せる瀬長島について伺う。 

① 年間の来島者数を伺う。 

② 経済効果について伺う。 

③ 課題について伺う。 

 

（２）自衛隊との連携

について 
 本市には多くの自衛隊員の方々が住まわれ、日本の平和

と独立を守る崇高な任務に従事されております。 

 また、不発弾処理や地震や台風などの大規模災害が発生

した際は、市民を守るため警察や消防、行政との協力は不

可欠となる事から以下の質問を行う。 

① 市長の自衛隊に対する評価について伺う。 

② 本市と自衛隊とのこれまでの連携や取り組みについて

伺う。 

 

（３）お仕事体験事業

について 
1月 19日に開催された「グッジョブわくわくワーク」に

ついて伺う。 

①予算額について伺う。 

②参加事業者数、取り組みの成果について伺う。 

③取り組みについて課題もあったか伺う。 

 

（４）市長の台湾出張

について 
 12月議会でも伺いましたが、本員には急な台湾出張の意

義が理解できなかったので、再度説明を求めたい。 

① 前回の台湾出張の成果について伺う。 

 

（５）豊見城中央病院

移転について 
①移転に伴う市民への影響について伺う。 

②５月末で多くの契約駐車場が解約となる。しかし、当地

域の今後におけるポテンシャルは高く、新たな街づくり

において、プラスになるように、土地利用契約の見直し

等に取り組む考えはないか伺う。 

 

（６）下水道整備につ

いて 

字豊崎の準工業地域において、複数のホテルや複合型施

設が開業を目指しているが、相当量の下水処理量が必要と

される。そこで、現時点での計画について伺う。 
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通告番号 10 

（質問者：外間 剛）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）令和 2 年度施

政方針について  

 

①第１部「協働と交流によるまちづくり」から次の点を伺

う。 

（ア）宮崎県高千穂町、町制１００周年について、本市

の詳細な考え方を伺う。 

（イ）盟約２５年についてはどのように考えているか伺

う。 

 

②第２部「子どもが活きる学びと文化のまちづくり」から

次の点を伺う。 

（ア）学校給食の栄養素向上、現行給食費の差額分を支

援「学校給食保護者支援事業」新たに実施すると

あるが、給食の量についてはどのように考えてい

るか伺う。 

（イ）新たに保育所を整備し、待機児童に解消に努めて

いくとあるが、受け入れ規模及び保育士不足の解

消にどのように取り組むのか、その具体策を伺

う。 

 

③第６部「都市とみどりが調和するまちづくり」から土地

利用について次の点を伺う。 

 

土地区画整理組合設立準備会と連携を図りとあるが、そ

の内容を伺う。 

 

（２）指名停止措置

について  

 

高安地内マンホール改築工事（Ｒ１－２工区）について 

次の点を伺う。 

 

①事業内容及び指名停止措置に至るまでの経緯経過を伺

う。 

 

②この事業を発注する上で、事前に調整する業者、団体

はあるか伺う。 

 

③受注業者が決定した後にする必要手続き（関連する手

続き、許可、承諾、協議等を含む）書面等の提出先を

伺う。 
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（３）新型肺炎につ

いて  

 

 

 

①新型コロナウイルス感染者が２月２０日、本市でも発生

しました。徹底した本市の感染防止対策をどのように市

民に対し、伝えてきたか伺う。 

 

②保健所、医療機関とどのような協議を行ってきたのか伺

う。 

 

③感染者の発生前に本市の主催するイベント（集会、会議

等も含む）等を延期や中止をしたものが、何件あるか伺

う。 

 

④今後の感染対策はどのように考えるか伺う。 

 

（４）翁長住宅地造

成工事について  

 

 

造成工事が滞っているように感じるが、当局の把握して

いる範囲内での説明を求める。 
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通告番号 11 

（質問者：大田 正樹）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 24 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）与根区画整理事

業全般並びに与根体

育施設の売却全般に

ついて 

①１２月議会にて、市有地利用対策委員会及び市有財産有効

利用審議会でどのようにするか決められるとの答弁でし

たが、いつ審議会が開かれ、いつどのような結論になった

か伺う。 

 

②地区整備計画のエリア住み分けの整合性や収益性につい

てどう考えるか伺う。 

 

③施設売却に伴い一般利用者、また、豊見城中学校改築事業

部活動代替えの対応について伺う。 

 

④周辺道路整備・渋滞や安全対策等について伺う。 

 

（２）保育行政（受け

皿）について 

①全ての園（認可園・認こ園、小規模園）弾力化を抜いた受

け入れ定員と、定員割れの状況を伺う。 

※園別、年齢別の資料を求める。 

②公立園（上田認こ園・座安保育所）の実態（定員数・実数・

最大弾力化した場合の受け入れ数）を伺う。 

 

③子ども子育て会議では「保育士確保が重要課題」となって

いる、保育士不足が続くなか、新たな施設整備は保育士不

足を解消する手段となるのか伺う。 

 

④気になる子を含めた支援を必要とする児童が増加し手厚

い保育が求められている。新たな施設整備よりも先に親が

預けやすい、現場が働きやすい保育環境整備に向け、保育

士の負担軽減策や専門的人材を確保する施策を展開すべ

きと考えるが、見解を伺う。 

 

（３）議会からの指摘

や過去の質問等につ

いて 

①令和元年 9月議会（補正第 2号附帯決議）にて、附属機関

と懇話会を明確にすべきと議会の意思を示したが、その後

の明確な指針を作ったのか伺う。 

 

②令和元年 12 月議会（緊急質問）にて、福祉部の不適正な

支払の処理は、「全て回収すると」強気な答弁であったが、

全て回収できたのか伺う。 

 

③令和元年 9 月、12 月議会で文化観光創出事業にエントリ

ーすべきと求めたが、どのような議論が行われ、何にエン

トリーし、結果がどうなったか？伺う。 
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通告番号 12 

（質問者：徳元 次人）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 25 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）スポーツ振興に

ついて 

①陸上競技場クラブハウス改修計画について次年度は設計

業務を予定していると思うが、予算を伺う。 

 

②体育協会今後の体制について、経済自立を目指す手段を

伺う。 

 

③オリパラ誘致については可能な限り多くのナショナルチ

ーム事前合宿を誘致すべき。予定されているチームを伺

う。 

 

（２）観光振興につい

て 

 

本市の観光収入目標値を伺う。 

 

（３）こども未来基金

について 

 

明確な使途基準を伺う。 

 

（４）広報とみぐすく

について 

 

ワクドキ地域懇談会コーナーのため省かれた情報を伺う。 
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通告番号 13 

（質問者：新垣 亜矢子）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 25 日第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）市政運営につい 

て 

①令和２年度新規採用職員２９人に内定が示され、行政

サービスの向上が期待される。しかし、例年このよう

な急激な職員増は行っておらず、人件費の財政圧迫も

懸念される。さらに、３月定例議会で提出されている

「議案第 15号豊見城市職員定数条例の一部改正につい

て」は定数４２８人が４８５人になるという５７人の

大幅増である。今後の職員増の計画を伺う。 

②本市が行っている人事評価制度は適切に実施出来てい

るのか伺う。 

③本市の職員人事交流の現状と今後の方針を伺う。 

④例年、次年度予算を審議する際、財政課は各担当課と

数か月間、何度もヒアリングを繰り返し、予算の内示

を出している。今回の内示は従来と違うようだが、ど

のように行ったのか伺う。 

⑤豊見城市こども未来基金は本市の未来を担うこども達

の為に希望となるものだと考えるが、その使い道につ

いて具体的な内容を伺う。 

⑥今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催され

る。本市のオリンピック・パラリンピック推進協議会

としてどのような計画があるのか伺う。 

⑦令和２年度、組織機構改革が行われることについて内

容を伺う。 

⑧１２月議会にて質問した市長の台湾出張について 

(ア)どのような成果があったと考えるのか伺う。 

(イ)市長は何をもって公務と政務を区別するのか伺う 

 

（２）消防行政につい

て 

平成 25年 12月「消防団を中核とした地域防災力の充

実強化に関する法律」が定められている。消防署・消防

隊員だけでは担えない大規模災害対応は、自主防災組織

地域・市内事業所との連携が重要と考える。本市の消防

団を更に強化するため、市内企業に対し、消防団協力企

業として募ることについて見解を伺う。 

 

（３）庁舎について 市民と職員が利用しやすい環境整備が必要と考え以前

から提案をしていることについて 

①エントランスにキッチンカーを置くことについて、規

約を制定し募集すべきと思うが見解を伺う。 

 

②食品の自動販売機設置について見解を伺う。 
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通告番号 14 

（質問者：真栄里 保）1 回目の質問形態【総括質問】 （3 月 25 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）ジェンダー平等 

の社会づくりについて 

 

①LGBTについて以下を伺う。 

（ア）パートナーシップ制度の導入について伺う。  

(イ)同性カップルに対する公営住宅の入居要件の緩和に

ついて伺う。  

（ウ）LGBTを知るためのハンドブックの発行について伺

う。  

（エ）性の多様性を尊重する豊見城「レインボー豊見城

宣言」をすることについて伺う。  

 

②ジェンダー平等について以下を伺う。 

（ア）小中学校における男女混合名簿について伺う。

（イ）市の管理職への女性の積極的登用について伺う。 

 

（２）障がい者支援に 

について 

 

①市役所における障がい者雇用率について伺う。  

②2021年には 2,6％に引き上げることについて対策を伺

う。  

③障がい者雇用の職員の正規雇用率は何％か伺う。  

④障害者団体への加入促進について伺う。  

⑤バリアフリー化で障がい者にとって安心できる庁舎につ

いて伺う。 

（３）市職員の働き方 

改革について 

①職員の残業の実態はどうなっているのか伺う  

②中途退職者の実態について伺う。  

③必要な職種についての年齢制限を外す必要があると考え

るが見解を伺う。  

④会計年度任用職員制度導入にあたり、現在の臨時職員の

継続雇用の割合について伺う。 

⑤臨時職員との懇談について伺う。 

（４）長嶺城址総合公

園整備について 

 

①工程表について  

②土地価格の鑑定評価について伺う。  

③県内の他、パークゴルフ場の利用状況と、長嶺城址総合

公園における利用者の見通しについて伺う。  

④総合公園内におけるサッカー場の整備について伺う。 

⑤予算の圧縮幅の考え方について伺う。  

⑥工事を開始する上でのアクセス道路の確保について伺

う。 



- 18 - 

 

（５）道路行政につい

て 

①以下の道路亀裂ヶ所の整備について伺う。 

（ア）根差部集落内道路 

（イ）市道 226号線 

（ウ）市道 46号線  

 

②南部農林前の市道 41号線の朝夕の交通渋滞の解消につ

いて伺う。  

 

（６）下水道整備につ

いて 

①豊見城市の下水道接続率について伺う。  

 

②接続率を高めるための対策について伺う。  

 

③金良・長堂地域の下水道整備計画について伺う。  
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通告番号 15 

（質問者：楚南留美）1 回目の質問形態【総括質問】  （3 月 25 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）安心・安全なま

ちづくりについて 

 

 

字宜保、「なごみ保育園」前は、Ｔ字路になっていますが、

「片側の見通しが非常に悪く危険を感じている」との相談

がある。通学路でもあることから早急に安全対策を講ずる

べきと考えるが見解を伺う。 

 

（２）これまでの質問

に対する進捗状況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市道 239 号線(ダイレックス通り)の舗装亀裂、歩道フェ

ンスの傾きについて、平成２７年及び平成 28年に一般質

問し平成 29 年から平成 31 年度を事業期間として着工し

ていますが以下の内容について伺う。 

 

（ア）進捗率について伺う。 

 

（イ）工事完了までの計画について伺う。 

 

②市道 4 号線(名嘉地 60 番地より我那覇 132 番地前)及び

市道 238号線(我那覇 124番地前から 30７―８番地前)に

歩行者の安全対策として令和元年 12 月議会においてグ

リーンベルトの設置を提言した際、「警察との協議等を経

て、実施に向けて取り組んでまいりたい」との答弁でし

たが、進捗状況について伺う。 

 

③市道 143 号線(宜保公民館脇)の安全対策について令和元

年 12 月議会において一般質問した際、「新年度の早い段

階で、対策を講じたい」との答弁でしたが、対策時期に

ついて伺う。 

 

④市内全ての保育・学校施設の通学路、スクールゾーンに

おいては、過去設置された横断歩道にカラー舗装を施す

べきと提言しましたが、以下の内容について伺う。 

 

（ア）令和元年１２月議会において、「柔軟に対応するた

め実施計画は望ましくない」との見解でしたが、

しっかりとした調査の上、優先順位も含めた整備

計画は必要と考えるが改めて見解を伺う。 

 

（イ）令和２年度に予定している整備箇所と整備時期に

ついて詳しく伺う。 
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（２）これまでの質問

に対する進捗状況に

ついて 

 

⑤令和元年９月議会において、妊娠・出産・子育てまでノ

ンストップで切れ目のない支援を目指しＩＣＴを活用し

た新たな支援策として電子母子手帳アプリの導入を提言

し、令和２年１月より導入開始されましたが、以下の内

容について伺う。 

 

（ア）登録者数について伺う。 

 

（イ）周知方法について伺う。 

 

 

（３）教育行政につい

て 

①平成２５年から本市と市教育委員会と連携し「てくてく

登校」を推進していますが、以下の内容について伺う。 

 

（ア）目的について伺う。 

 

（イ）期待される効果について伺う。 

 

（ウ）本市児童生徒の徒歩登校率と数値目標は何％なのか

伺う。 

 

（エ）本市と市教育員会が「てくてく登校」を推進してい

ることから、安心・安全に実施してもらうよう道路

管理者と市教育員会は、常に協議等連携を図り対策

に講ずるべきと考えるが見解を伺う。 

 

 

（４）国民健康保険税

について 

平成２７年の国民健康保険法の一部改正に伴い、県が国

保財政の責任主体を担うことになり、本県国民健康保険の

安定的な運営、負担の公平化及び医療費の適正化を目指し

「沖縄県国民健康保険運営方針」が定められていますが、

運営方針示されている令和６年度実施予定の県内保険税統

一について、市長の見解を伺う。 
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通告番号 16 

（質問者：新垣 龍治）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 25 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）教育行政につい

て 
① こども未来基金の使途について伺う。 

 

② 豊見城中学校では現在、グラウンドが使用できない状

況ですが、サッカーや野球など部活動の状況について

伺う。 

 

③ 豊見城市体育施設の役割について伺う 

 

（２）保育行政につい

て 
① 待機児童について、直近の待機児童数を伺う。 

 

② 認定こども園についての評価を伺う。 

 

③ 入所選考ＡＩシステムの評価を伺う。 

（３）子育て支援につ

いて 

 

市長の公約である、高校卒業までの子ども医療費無料化

にむけて、進捗状況を伺う。 

（４）介護行政につい 

て 

①介護保険利用者の負担軽減制度について伺う。 

 

②軽減制度の市民への周知方法について伺う。 

 

（５）道路行政につい

て 

①歩車分離信号機設置について、現在の設置箇所を伺う。 

 

②歩車分離信号機の利点を伺う。 

 

③豊見城中央線の整備により、県道 11号線は４車線、交差

点も広くなるが、とよみ小学校前交差点にも歩車分離信

号機の設置が可能か伺う。 

 

（６）生活環境の整備

について 

防犯灯の整備について、市の取り組みについて伺う。 
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通告番号 17 

（質問者：大田善裕）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 26 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）税制について 

 

県は観光目的税を導入する方針を示しております。県と

並行して導入を目指す本市との間では、十二分に協議・調

整の上でその作業がなされているものだと理解をしていま

すが、見解を伺う。 

 

（２）障がい者福祉に

ついて 

①自動車改造費助成事業の助成対象となる者を伺う。 

 

②県下で同事業を実施している自治体があるのか伺う。 

 

③障害者手帳で「肢体不自由」と認められていれば、等級を

問わないようにするなど、支給要件の緩和を行う必要があ

ると考えますが、見解を伺う。 

  

（３）損害賠償請求事

件について 

①昨年１２月議会において、事件に係る当該職員の処分を検

討する旨で当時の総務部長より答弁がありました。その後

の対応を伺う。 

 

②市は、弁護費用を含め、被ったすべての損害額の求償を当

該職員に対して行うべきだと強く求めますが、見解を伺

う。 

 

③前市政では、裁判の帰結後または、裁判で市職員に過失が

認められた場合の対応として、三役の報酬減給を言及する

など、市政を司る者の監督責任について明確な意思表示が

ありました。市民の視点からすれば、現市政においても同

様に処されるべきと考えますが、見解を伺う。 

 

（４）学校行政につい

て 

①昨年１２月議会の答弁では、「学校給食費の段階的な無償

化」の意義を子どもの貧困対策だと強調しておりました。

であれば、なぜ整合性のとれない富裕層世帯をも対象にし

た無償化策を推し進めるのか、見解を伺う。 

 

②公約の「段階的な無償化」とは、段階的な給食費の引き下

げの後、１期４年の任期内に完全無償化が実施されるもの

と理解しておりますが、見解を伺う。 
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通告番号 18 

（質問者：瀬長 宏）1 回目の質問形態【一問一答】   （3 月 26 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

(１)窓口業務外部委託

について 

 

①外部委託の目的について伺う。 

②募集要項について伺う。 

③採用に至った経緯について伺う。 

④委託前と委託後の陣容と事務作業量の変化について伺

う。 

⑤１年間の予定価格はどのような根拠で算出したか伺う。 

⑥社会保険等の加入について伺う。 

⑦予算の削減について伺う。 

 

(２)学校給食調理の委

託について 

 

①業務従事者数と正規職員数を伺う。 

②正社員とパートの給与平均月支給額について伺う。 

③社会保険料の事業者負担について伺う。 

④消耗品の積算について伺う。 

 

（３）関係団体への市

職員派遣について 

 

 

①観光協会、市シルバー人材センター、NPO法人体協への市

職員派遣の目的について伺う。 

 

②目的達成に向けた市との連携について伺う。 

 

（４）次年度の予算編

成について 

①予算編成方針において、今年度と次年度の違いについて

伺う。 

 

②補助金等の見直しはどのような手順で行なわれたのか伺

う。 

 

（５）公園管理につい

て 

使用禁止状態にある遊具の改修について伺う。 
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通告番号 19 

（質問者：伊敷 光寿）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 26 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）働く環境につい

て 
①  当局職員のラスパイレス指数について伺う。  

②  ラスパイレス指数改善による当局の対応について伺

う。  

③  当局職員の休暇制度について伺う。  

 

（２）会計年度任用職

員について 

 

①  総務省からの通知による法改正の趣旨に沿っている

のか見解を伺う。（雇用形態、勤務条件、各種休暇・

手当等）  

 

②  現任の臨時・嘱託職員の４月以降の採用への対応に

ついて伺う。  

 

（３）学校現場につい

て 

①勤務時間の上限に関する方針等の制定について伺

う。  

 

②教師等が担っている業務に外部人材の活用について

伺う。  

 

③保護者や地域・社会に対して、働き方改革への理解

や協力を求める取り組みについて伺う。  

 

（４）各地域の課題に

ついて 

①空港自動車道の高架下の活用について伺う。  

 

②県道２３号線から県道東風平・豊見城線向けの道路

は、夜間の歩行が照度不足で危険であるため、街灯

の設置について伺う。  

 

③県道７号線から保栄茂地域までの市道２４号線は、夜

間の歩行が照度不足で危険であるため、街灯の設置

について伺う。  
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通告番号 20 

（質問者：比嘉 彰）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 26 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）生活環境整備に

ついて 

 

令和元年 9 月定例会で質問した企業の排水処理について

進捗を行う。 

（２）農業行政につい

て 

豚熱（ＣＳＦ）豚コレラの現状、課題、対策について伺う。 

（３）生活環境衛生に

ついて 

新型コロナウイルスの現状、課題、対策について伺う。 

（４）道路行政につい

て 

 

 

①市道 41号線の進捗について伺う。 

②市道 41号線の路面整備、除草について伺う。 

③市道 283号線の路面整備について伺う。 

（５）下水道行政につ

いて 

 

本市の下水道の進捗について伺う。 

（６）長嶺城址総合公

園整備について 

整備事業の進捗について伺う。 

（７）公営墓地事業に

ついて 

 

整備事業の進捗について伺う。 

（８）市政運営につい

て 

 令和元年 12 月定例会の一般質問の時、市長は「執行部と

議会は車の両輪である。」と明言したが、私は現在その発言

に対して疑問を抱いている。そこで以下の点を伺う。 

 

① 現在でも両輪であると思うか伺う。 

② 本市役所のガバナンスについて伺う。 

③ 市長、副市長と部長職とのコミュニケーションについて

伺う。 

④ 時期外れの部長人事について伺う。 

⑤ 本市役所のパワーハラスメントについて伺う。 

⑥ 本市職員のコンプライアンスについて伺う。 

⑦ 職員（部下）に不祥事があった場合、上司（市長、副市

長）の対応について伺う。 
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通告番号 21 

（質問者：新垣 繁人）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 26 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

(１)市政運営につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①行政改革推進審議会における事業評価等について、以下を

伺う。 

 

（ア）答申の日付を伺う。 

（イ）自治会事務委託料に対する１次から３次までの事 

    業評価等を伺う。 

（ウ）自治会事務委託料に対する妥当性、有効性、効率 

    性等の事業評価内容を伺う。 

（エ）自治会事務委託料の改定計画について内容を伺う 

（オ）答申の中で３次評価の結果について、どのような意 

    見がなされていたかを伺う。 

 

②令和２年度予算編成方針及び令和２年度予算概算見積要領

について以下を伺う。 

 

（ア）予算編成方針決定の日付を伺う。 

（イ）行政改革推進審議会の答申内容をどのように反映 

    させたかを伺う。 

（ウ）自治会事務委託料に対する「要改善事業リストに 

    係る改善調書」の内容を伺う。 

（エ）一次内示が遅れた理由を伺う。 

（オ）一次内示で自治会事務委託料を全額ゼロ査定及び保

留とした理由を伺う。 

 

③令和２年２月１日付けの参事監人事について以下を伺う。 

 

（ア）人事の真相を伺う。 

（イ）何故２月に行わなければならなかったのか内容を伺 

    う。 

（ウ）報復人事なのか、それとも、みせしめの人事なの

か、それとも適正な人事と思われているのか副市長

の見解を伺う。 

（エ）報復人事等はあってはいけない権力だと思うが、市

長、副市長の見解を伺う。 

（オ）現時点で本人に対して充分な説明がされているのか 

また、納得されているのか状況を伺う。 

（カ）特命事項の内容を伺う。 

（キ）豊見城市職員懲戒処分等の指針における指導上の措

置として、これまでに市長が告げた厳重注意の案件

等、具体的な内容を伺う。 
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(１)市政運営につい

て 

 

④豊見城市市政運営設置規程（庁議）及び豊見城市例規審議

会規程（委員）について、これまでずっと規程されていた

参事監を慎重審議もせず、たった一日的な持ち回り決済で

規程から除外した理由を伺う。 

 

(２)沖縄振興特別措

置法（一括交付金）

について 

 

①沖縄振興特別措置法や沖縄振興基本方針の中で、沖縄振興

の意義として、沖縄の抱えている特殊事情とあるが、具体

的な内容を伺う。 

 

②令和３年度で一括交付金終了となるが、今後の対応など全

体的な本市の考えを伺う。 

 

（３)国民健康保険税

について 

 

①市長公約として負担軽減へ向けた本市の考えを伺う。 

 

②沖縄県広域化へ向けた、保険税や保険証など県広域化へ向

けて現在、どのような調整がされているのか状況を伺う。 

 

 

 


